

# Heute

ist der

letzte Termin zur Einzeichnung der Urwähler in die Wählerlisten,  
in den Wahlbezirken Mariabhilf, Gumpendorf, Lainzgrube, Schottenfeld,  
Neubau, Alservorstadt und Josepstadt.

Jeder gute Staats-Bürger,

dem seine Pflicht heilig,

wird demnach aufgefordert, sich unverweilt an dem bestimmten Orte  
seines Wahldistrictes als Urwähler zu melden und auszuweisen, weil  
ihm nur so die Ausübung seines Wahlrechtes gesichert wird.

Wien den 17. Juni 1848.

Aus der k. k. Hof- und Staatsdruckerei.